

<p>南浜中たより</p> 	<p>海鳴</p>	<p>【教育目標】          深く考え 心豊かに          実践する生徒          令和7年9月2日(火)          No.5          新潟市立南浜中学校          校長 五十嵐 勝彦</p>
---	-----------	---

## ★北信越・全国大会で輝く★

☆長谷川 權さん (男子砲丸投)  
 全国大会 8 位入賞、北信越大会 1 位

☆新潟北 SC (サッカー)  
 北信越大会 3 位



サッカー部 6 名は、新潟北 SC のメンバーとして、8 月 5 日 (火) ～8 月 7 日 (木) に福井県の三国運動公園陸上競技場 (他：テクノポート福井メインスタジアム) で開催された北信越大会に出場しました。また、陸上部の長谷川權さんが、男子砲丸投で、8 月 8 日 (金) に福井県営陸上競技場で開催された北信越大会、そして、8 月 17 日 (日) に沖縄県総合運動公園陸上競技場で開催された全国大会に出場しました。

新潟北 SC は、1 回戦、準々決勝と勝ち上がり、優勝した石川県代表の星稜中学校に惜しくも終了間際に得点を決められ、敗れてしまいましたが、3 位という成績を収めました。

長谷川權さんは、北信越大会は県大会の記録を上回ることはできませんでしたが、勝負を制し、見事 1 位という成績を収めました。また、全国大会では、予選最終投である 3 投目で、大会自己記録 1 4 m 3 5 cm を出し、出場者全体の 7 位で通過し、決勝進出を決めました。決勝では、さらに記録を伸ばすことはできませんでしたが、目標としていた全国大会で 8 位入賞を果たしました。

新潟北 SC のメンバーとして出場したサッカー部の皆さんと長谷川権さんは、それぞれ目標としていた北信越大会・全国大会で、自分のもてる力を存分に発揮できたことが、本当に素晴らしいと思います。

また、大会期間中、保護者や OB をはじめとする地域の皆様から出場する生徒へ、たくさんの応援とご支援をいただきました。たいへんありがとうございました。

北信越大会、全国大会の詳しい結果は、以下になります。

## 北信越大会

新潟北 SC (サッカー)

1 回戦	VS	速星中学校 (富山県 2 位)	2 - 1	勝
準々決勝	VS	福井中学校 (福井県 1 位)	3 - 0	勝
準決勝	VS	星稜中学校 (石川県 1 位)	0 - 1	惜敗



3 位

長谷川 権さん (陸上、男子砲丸投)



記録 1 3 m 8 4 cm

1 位

## 全国大会

長谷川 権さん (陸上、男子砲丸投)

記録 1 4 m 3 5 cm

8 位入賞

## 生活リズム整いましたか？

25 日 (月) から学校がスタートしました。今年は、猛暑続きでしたが、生徒の皆さんは、だからだら過ごすことなく、有意義な夏休みにできたでしょうか。夏休み前日の全校集会で、「33 日間の夏休みをだらだらと過ごさないために、毎日やり抜くことを 1 つは決めて、実行しましょう」と話しました。保護者の皆様からご覧になって、お子さんは決めたことを毎日続けて頑張ることができていたでしょうか。

さて、先週は、午前授業の日が 3 日間続き、学校生活のリズムを少しずつ取り戻すには、ちょうどよい 1 週間だったと思います。夏休み前の状態にまだ戻せていない人は、早く取り戻すためにも 3 点固定 (起床時間、就寝時間、学習開始時間) をもう一度意識して、実行に移していきましょう。保護者の皆様もお子さんが生活リズムを整えるための支援をよろしくお願いします。

最後に、三者面談に来校いただき、ありがとうございました。猛暑の中でしたが、学校でのお子さんの活躍を伝えることができ、また、ご家庭での様子を聞くことができ、有意義な面談になりました。三者面談が、12 月にも実施されます。よろしくお願いします。